

Le 1^{er} Économètre au milieu des tableaux

LE 1^{er} FORUM ÉCONOMIQUE DE LA VILLE S'EST TENU AU MUSÉE DES BEAUX-ARTS. TOUT UN SYMBOLE.



On raille l'immobilisme des autorités; réjouissons-nous lorsqu'elles bougent!

Pour renforcer les liens avec les entreprises, en les associant à des thématiques d'actualité, le Service économique de la Ville a organisé son premier forum Économètre vendredi dernier dans le décor du Musée des beaux-arts, dont il a été rappelé qu'il est le fruit de la générosité des industriels de l'époque.

Quarante sociétés étaient présentes pour trois ateliers dont la digitalisation en entreprise était le fil conducteur. Les intervenants de la Haute Ecole de gestion ARC ont parlé durabilité, digitalisation ou transmission des savoir-faire au moyen d'outils légers et performants.

Un jeu élaboré par Damien Rosat a sensibilisé à la durabilité, via 28 cartes présentant des solutions autour du transport, de la consommation d'énergie, des achats, de l'utilisation de produits, des services ou encore de la gestion des déchets. En combinant les paramètres, la simulation permet de savoir quelle option retenir pour réduire l'impact environnemental.



Sous le regard de Claude Mosset... Les participants au 1^{er} Economètre de la Ville s'essaient au jeu de Damien Rosat. (Photo : gs). Petite image: Mots d'accueil dans le hall du MBA. «Ce Musée est le vôtre», a dit David Lemaire, conservateur, en rappelant la générosité des industriels de l'époque.

Captivant et utile à tous, le questionnaire élaboré par Maria Sokhn présente l'avancement numérique de l'entreprise à un moment donné et permet la comparaison multidisciplinaire au niveau micro ou macro. Cette auto-évaluation de 20 minutes sur une plate-forme en ligne débouche sur une analyse

fine qui fait prendre conscience des possibles actions d'amélioration.

Acteur économique de la ville, Le Ô a suivi ces ateliers et salue un événement contribuant à maintenir le dialogue avec les entrepreneurs et un tissu économique fort dans les Montagnes. (ap)

Vous avez dit... biodiversification ?

Ce premier Economètre a permis bien sûr de réseauter et de parler affaires. Parmi les premiers arrivés sur place, la société Panatere, qui vient s'installer à La Chaux-de-Fonds pour faire profiter ses foyers solaires des plus de 1500 heures d'ensoleillement par an, et Ichnos Sciences, entreprise biotech émanation de Glenmark. Comme quoi la «biodiversification» du tissu industriel horloger des Montagnes est bien en cours! Ce néologisme lancé par Le Ô a bien plu à Raphaël Broye, directeur de la première citée, et Roberto Giovannini, chef procédé et fabrication de la seconde, mais aussi à Alessandro Arcieri, chef du Service économique de la Ville, qui s'est d'ailleurs dit réjoui par le succès de ce premier Economètre. Le prochain aura lieu courant 2023. (gs)